

ASEGURA ENRIQUE VARGAS DEL VILLAR

Morena llegará desgastada

ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA

ELIZABETH RÍOS

El coordinador de Acción Nacional en el Congreso local ve con buenos ojos la alianza con el PRI y el PRD

El coordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), Enrique Vargas del Villar, aseguró que la alianza PAN-PRI-PRD es muy positiva para el desarrollo de las elecciones a la gubernatura en el Estado de México en el 2023.

"A partir del anuncio de hoy, empezaremos mesas de trabajo, de análisis, de qué es lo que necesita el Estado de México, de qué podemos ofrecer para los próximos 20 años, y decirle al Estado de México por qué iríamos juntos", dijo Vargas del Villar en entrevista con *El Sol de Toluca*.

Precisó que para los comicios de 2023, Morena llega desgastada, con promesas rotas y múltiples fallas a la ciudadanía, y recordó que en las elecciones de 2021 la coalición PAN-PRI-PRD tuvo más de medio millón de votos que Morena, lo que le permitió recuperar varios municipios del Estado de México.

"Es un hecho que vamos a ganar".

ENRIQUE VARGAS DEL VILLAR, DIPUTADO LOCAL.

Destacó que aun cuando Morena porta la bandera de la austeridad, en el marco de las elecciones del año pasado "escupió" dinero en las estructuras que formaron para ganar elecciones municipales y, pese a ello, perdió varios municipios, en-



El legislador aseguró que iniciarán las mesas de trabajo.

tre ellos Metepec y Toluca.

"Por el desgaste que tiene Morena y el que tiene el gobierno federal, porque es un hecho que tiene desgaste, y sin los gobiernos que no tiene, y nosotros con los gobiernos bien calificados, la ciudadanía va a votar a favor de que Morena no llegue al Estado de México, por eso el anuncio de hoy es muy importante", expresó.

Refirió que la mayor preocupación de la ciudadanía mexicana y del resto

del país es la de seguridad, seguido del factor económico.

Vargas del Villar subrayó que el panorama para 2023 es desalentador, debido a la inflación y falta de inversiones por la desconfianza en el gobierno federal.

Esto ayudará a que la coalición de su bancada gane las elecciones no sólo en la entidad, sino también en Coahuila, y los fortalecerá rumbo a los comicios de la presidencia de la República en 2024.